

Akhir Ops Ketupat Semeru 2023, Sinergitas Polres Jember Bersama TNI Lakukan Patroli Tingkatkan Keamanan

Achmad Sarjono - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

May 2, 2023 - 10:47



JEMBER - Padatnya balik mudik masyarakat pasca lebaran menambah kerawanan di masyarakat. Mengantisipasi hal tersebut Polres Jember bersama Kodim 0824 meningkatkan pengamanan dengan cara menambah personel PAM dan melakukan patroli skala besar.

Patroli skala besar dipimpin langsung oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo bersama Dandim 0824 Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dengan sasaran arus lalu lintas dan tempat wisata yang menjadi pusat kerawanan masyarakat.

Dalam patroli ini Kapolres didampingi oleh Wakapolres Kompol Hendry Ibnu Indarto dan Kasat Lantas AKP Arum Inambala, sedang Dandim 0824 didampingi oleh Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Para Perwira Kodim.

Dengan menggunakan motor dinas Harley Davidson, Kapolres Jember dan Dandim diikuti oleh 60 anggota Polres dan Kodim menggunakan motor trail keliling wilayah Jember serta memantau kesiapan personil di pos pos Pam Yan, yang berakhir di tempat keramaian wisata Watu Ulo dan Papuma.

"Untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif Polres bersama Kodim Jember melaksanakan patroli dalam skala besar, ini untuk menunjukkan pada masyarakat bahwa kami TNI - Polri selalu siap melayani dan menjaga demi kenyamanan dan keamanan masyarakat menuju Sitkamtibmas yang kondusif", terang Kapolres Jember, Senin (1/5).

Lebih lanjut AKBP Hery menyampaikan, tugas seperti itu tentunya tidak dapat dilakukannya sendiri, sehingga perlu adanya sinergitas dengan berbagai pihak termasuk dengan TNI.

"Kita juga mendukung perkuatan personel, dalam mewujudkan mudik lebaran masyarakat yang aman", pungkas Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo.

Sementara itu Dandim 0824 Jember saat dihubungi mengatakan, Patroli ini menunjukkan kesiap siagaan dan Sinergitas TNI - Polri yang kuat dalam menjaga Keamanan masyarakat di momen Idul Fitri 1444 H secara bersama sama.

"Sinergitas, Soliditas akan tetap kami jaga demi tujuan akhir pelaksanaan tugas untuk masyarakat, bangsa dan negara, " tegas